

ほしの雅春ニュース

発行・星野雅春後援会
所在地・刈谷市高須町
電話・23-5650
編集責任者・星野雅春
毎月30日発行・無料

移動が困難な高齢者等深刻だ！

第3、4の閉店を招かないためにも・・・買い物難民増加？

行政や議員は常に市民の生活課題と向き合うことが大切です。期せずして2月中で閉店することになった南部地区の2つの生鮮食品スーパー。フツーに運転でき、フツーに移動が可能な人だけでなく、移動困難な近隣住民にとっては大きな問題です。難しい課題ですが・・・

令和5年の今年2月、南部地区にある二つの食品スーパーが閉店しました。刈谷市内でも、これまで地域の食品スーパーがいくつも閉店してきました。刈谷市駅付近のN、築地町、泉田町のGなどです。そのたびに「買い物難民」などが取りざたされました。

「動販売」の可能性など勉強会を開いてきました。そもそも地域の食品スーパーが閉店するのは、ただ単に民間事業者の撤退と見過ごすことはできません。第一に雇用が失われます。さらに移動が難しい近所のベビーカーのお母さん、妊婦さんの買い物に不便や困難が生じます。さらに、高齢者の人たちが出歩かなくなることで、介護認定者の増加につながる可能性もあります。地域の食品スーパーでは、ペットボトルや食品トレイなどの回収もして

る影響があるのかもしれない。さらに電気代等の高騰や、食品の値上がりなどがあるものの、値上げ分を商品価格に転嫁できなかったなど、星野は食品スーパーの撤退は、市民生活の大きな課題であり、行政課題、政治課題として、3月議

会において質問に立ちました。市は、生活に必要な生鮮食品を扱うスーパーの撤退は近隣住民、移動手段が限られる高齢者等には影響大きく、懸念していると、必要な融資や利子補給などの支援を活用してほしいとしました。過疎の町の一軒しかないガ

ソリンススタンドやスーパーの撤退とは違い、直接的な支援は難しいとは明らかです。そこは理解しながらも、撤退の情報を早く収集したうえで、継続するにはどうするか、何ができる、継続できないなら承継できる事業者出店支援、完全撤退なら、移動販売の可能性など事業者に寄り添った行政の対応が求められます。バス運行やデマンドタクシーのあり方が今後議論されますが、少なからず影響与えそうです。



ほしの雅春 市議

懸念だけでいいのかわ！
当時清風クラブは、スーパーの社長さんと車を利用したスーパーの「移

ペットボトルや食品トレイなどの回収もして、環境運動にも貢献しています。撤退の要因として考えられることは、ドラッグストアやコンビニなどの進出によ

星野は次期市議選の公約として、無償化3点セットの先駆者、兵庫県明石市長の政策を【まねる】ことにしました。その公約とは3つの無償化です。【まねる】は【学ぶ】の語源だとされています。優れた政策を学び、まねることは豊か

明石市長の施策を真似る！
Youは何しに市議会へ？
刈谷市議会議員 ほしの雅春

な市民生活を保障することに繋がります。3つとは「18歳まで医療費」「給食費」「保育料」の完全無償化です。本来は「異次元の子育て支援」に含まれるべき施策です。国が無策であるが故の地方の施策です。



青雲の声

3年ぶりに母校の卒業式に参列した。彼らの学校生活は新型インフルエンザに翻弄された日々だった。入学式以後すぐ学校休校となり、林間学校などの学校行事が中止、縮小を余儀なくされた。卒業式も在校生は答辞を読む生徒だけだった。それでも日々知恵を出し合い、仲間とのきずなを深めてきたとの話もあつた。部活動では大会中止の悔しさも味わった。だが彼らには彼らが口にする「思い描いた夢に向かっていく、夢は叶う！」と前向きに生きていってほしい。「渡る世間は鬼ばかり」というがそうでもない、心優しき君たちもその一員だ。母校OBのおじさんも応援している。世界、日本の政治、経済も安部も混沌としている。「自由を尊重」「真理を愛好」「平和を希求」の校訓の重みをかみしめている。



正直さ、誠実さをアダにしない！神谷まさひろ県議に……

全力で共鳴し連帯する！

それでも、それでも・・・政権のやり過ぎに地方からノーだ！ 刈谷市議会議員 ほしの雅春

なぜこの時期に？神谷まさひろ県議の政務活動費返納ニュース。違法性、不正はないもののイメージダウン必至。だが星野は信じた道を行く！

刈谷市議会議員は年間225,000円の政務活動費を経費として充てることができ、愛知県議会議員には月額50万円使用することができます。大切な税金であることから刈谷市議会では、政務活動費が何に使われたか市議会ホームページで公開されています。使われ方は、議会事務局が厳しくチェックをしています。

なぜ今悪意を感じる措置

今から16年ほど前、刈谷市議会の保守系議員が札幌市で開催された「全国都市問題会議」を抜け出し、政務活動費で観光していたことが明らかになりました。刈谷市議会では、政治倫理委員会が開催されるなど、マスコミを含めて大きな騒ぎになったことがありません。当時市議会議員

物に事務所を構え、家賃は政務活動費から支出をしていました。事前に県議会の議会事務局には、「問題なし、OK」を確認しています。ところが、名古屋市内選出の県議会議員が、妻の所有する法人から借りた事務所の賃料を支払って

だった神谷まさひろ県議は関わっていませんでしたが、事件を目の当たりにして、常に政務活動費の正しい使い道に、自らを律し、厳しく戒めていたはずですが、県議会議員の政治活動は幅広いことから、事務員を雇用する事や、事務所を構えたりする必要があり、県議会議員の事務所の家賃などは政務活動費を使用することが認められています。神谷県議は自らが経営する法人が所有する建

求が出されていません。愛知県の独立機関である監査が、貸主が法人であっても「支出は不適切」という結論を出しました。これを受けて、神谷県議は直ちに、適切な支出と支払いの政務活動費を、誠意をもって自主申告し、返還しま

アイドルAKB48の総選挙の投票権獲得にはファンクラブに入会するか、CDを購入する必要があります。タレントのサッシーこと指原莉乃さんはなんと25万票獲得しました。お金を出してでも投票したいと思えるの

投票へ行こう！子供たちが見ているぞ！

天使のやさき作戦！

棄権したことがない・・・ほしの雅春

は若者の「こころ」をワシ掴みにしているからかもしれません。児童会、生徒会の選挙では、「キヨミないもん」なんていえば立候補している人を傷つけることも知っています。「心驚つかみにされる」事もない「投票しなくても誰も傷つかない？」県議選の

低投票率がささやかれています。児童生徒の皆さん！4月9日、日曜日の投票日。皆さんが世の中を変える天使のやさきがあります。「とーさん、かーさん、投票行っただけで十分なんです。

愛知県議会議員選挙

告示 3月31日金曜日
投開票 4月9日日曜日



しました。住民監査請求があつたとはいえ、選挙間近に「不適切」を言い出すのは極めて政治的な意図があるし、悪意すら感じます。神谷県議の「誠実さ」を貶めるには十分なニュースでした。星野は神谷まさひろ県議の「正直さ、誠実さがアダ」にならないよう



投票に行こう



岸田さんは主要先進国G7の中で唯一ウクライナへ行っていないことを気に病んでいる。同性愛者や心と体の性が一致しない人を表すLGBTQが話題になっている。昨年のG7サミットでは、性的マイノリティを含めた「誰もが差別や暴力から保護されること」をG7首脳が共同宣言した。だがG7でLGBTQ差別を禁止する法律や同性婚を認め保障のないのは日本だけだ。「隣に住んでいるのも嫌だ」といった差別モロだしの総理秘書官が更迭された。防衛やウクライナに前のめり過ぎるキッシー。「同性婚で社会が変わる」とも。敵基地攻撃の反撃の反撃で、日本が変わるかもしれないのに。なんか変だぞ！「あーあれが破壊の始まりだったのか」なんて、そんな未来にならないように、祈り！

「議会改革」を通して「議会品質」を高める・・・ほしの雅春

編集後記